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ANFRAGE 

der Abgeordneten PROBST und EIGRUBER 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Maut für die Phyrn-Autobahn 

Bis Ende 1987 wird ein Drittel der Gleinalm - Strecke mit Brein-Asphalt 

ausgestattet. Von April bis Juni und September bis Oktober wird es da

durch zu Verkehrsbehinderungen konIDIen. Die Phyrn-Autobahn ist somit 

teilweise nur einspurig befahrbar. Dennoch wird Maut in voller Höhe 

erhoben. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen aus diesem Grunde an den 

Herrn Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A N FRA G E: 

Werden Sie, aufgrund der Tatsache, daß die Phyrn-Autobahn teilweise 

nur mit großen Behinderungen befahrbar ist, dafür eintreten, daß die 

Maut gesenkt wird? 
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